

# RELAIS CHRISTINE

*Paris Rive Gauche - 1607*

La Cave à Parfums



**GUERLAIN**  
PARIS

## L'histoire des parfumeurs Guerlain, depuis 1828

Depuis, cinq générations de parfumeurs Guerlain se sont succédées aux rênes de la création. Aujourd'hui, en digne héritier d'un catalogue olfactif de plus de 1100 fragrances et intrépide chef d'orchestre des futures partitions, Thierry Wasser, Parfumeur Maison, explore le monde à la recherche des matières premières les plus exclusives.

*Since then, five successive generations of Guerlain perfumers have held the House's creative reins. Today, Thierry Wasser is the heir to an olfactory legacy of some 1100 fragrances and the intrepid leader of future projects, exploring the world in search of the most exclusive raw materials.*

### Les Flacons aux Abeilles

En 1853, Pierre-François-Pascal Guerlain crée pour l'Impératrice Eugénie, à l'occasion de son mariage avec l'Empereur Napoléon III, l'Eau de Cologne Impériale. Il fait alors parer le flacon de 69 abeilles, symbole de l'empire, par le verrier Pochet & du Courval. Le flacon « aux Abeilles », devenu une icône, est né.

La couleur du parfum ainsi que la signature de l'étiquette varient en fonction de la fragrance choisie.

*In 1853, Pierre-François-Pascal Guerlain created a special fragrance for the Empress Eugénie on the occasion of her marriage to Napoléon III, a citrusy Eau de Cologne which, not unsurprisingly, he named "Eau de Cologne Impériale". The bottle, engraved with his majesty's coat of arms, was made by the Pochet & du Courval glassworks. Guerlain's emblematic Bee also symbolised the Emperor. The Empress was so impressed with Pierre-François-Pascal Guerlain's creation that he was granted the title: "His Majesty's Official Perfumer".*

### Les Abeilles Blanches



### Les Abeilles Dorées



## Notre carte des parfums

Une cave à parfums qui tient compte de la lumière et de la température idéales pour conserver – à l’instar des grands crus - les fragrances Guerlain, dans le mythique flacon aux Abeilles.

A déguster sans modération !

### NOS EAUX DE COLOGNE

Cologne du Parfumeur Abeille Blanche	250 ML - 185€
Eau de Cologne du Coq Abeille Blanche	250 ML - 185€
Eau de Cologne du Coq Abeille Blanche	1 L - 465€
Eau de Cologne Impériale Abeille Dorée	250 ML - 450€
Eau de Cologne Impériale Abeille Blanche	500 ML - 285€
Eau de Cologne Impériale Abeille Dorée	1 L - 1115€

### NOS EAUX DE TOILETTE

Eau de Guerlain – Abeille Blanche	250 ML - 185€
Aqua Allegoria Pamplelune Abeille Blanche	500 ML - 285€
L’Heure Bleue – Abeille Blanche	500 ML - 355€
Jardins de Bagatelle – Abeille Blanche	500 ML - 485€
Chamade – Abeille Blanche	500 ML - 485€
Insolence – Abeille Blanche	500 ML - 485€
Shalimar – Abeille Blanche	500 ML - 485€
Eau de Fleurs de Cédrot Abeille Blanche	250 ML - 185€
Eau de Fleurs de Cédrot Abeille Blanche	500 ML - 285€
Vétiver – Abeille Blanche	500 ML - 310€
Vétiver – Abeille Blanche	1 L - 480€
Habit Rouge – Abeille Blanche	1 L - 480€
Héritage – Abeille Blanche	1 L - 480€



### NOS EAUX DE PARFUM

L’Heure Bleue – Abeille Blanche	250 ML - 355€
Samsara – Abeille Dorée	250 ML - 620€
Habit Rouge – Abeille Blanche	500 ML - 355€
Héritage – Abeille Blanche	500ML - 355€
Jicky – Abeille Blanche	500ML - 540€
Shalimar – Abeille Blanche	250ML - 355€
Shalimar – Abeille Blanche	500ML - 540€
Shalimar – Abeille Blanche	1L - 825€